

Le Rév. M. Frenette monte en chaire, félicite les familles qui ont érigé cette maison de la prière, et la messe se termine avec l'ouverture des Quarante-Heures, ayant lieu une première fois sous le nouveau toit érigé

ad majorem Dei gloriam

Mardi, le 8 du courant, sous la présidence de Mgr Marois, ont eu lieu les élections générales à l'Hôtel-Dieu du Sacré-Cœur. Les officières suivantes ont été élues: Supérieure, Révérende Mère Sainte-Cécile; Assistante, Révérende Mère Sainte-Anne; Maîtresse des novices, Révérende Mère Saint-Alexandre; Hospitalière, Révérende Mère Saint-François-Xavier; Dépositaire, Révérende Mère Saint-Louis.

— M. l'abbé R. Lagueux est transféré de la cure de Pintendre à celle de Berthier. (Montmagny.)

Au Souverain Pontife Pie X (1)

Tu es Petrus.

Montant au Nord pour fuir l'ingrate Galilée,
 Cherchant où reposer son âme désolée,
 Aux pieds du grand Hermon JÉSUS s'est arrêté.
 Là, sur plus de vingt mois d'active bienfaisance
 Il ramène en pleurant son regard attristé.
 Oui, pour sa mission de paix et de délivrance
 Sur les chefs d'Israël en vain il a compté.

Sous le verbe clément qui ne flagelle et blâme
 Que pour mieux mettre à nu la fange de leur âme,
 Ils ont raidi leur cœur dans leur épais limon,
 Derrière les parois de leur fausse justice
 Ils se sont enfermés ainsi qu'en un donjon.
 Contre le doux Mentor leur féconde malice
 N'a su qu'ourdir complots et trames de démon !

Il faut se passer d'eux ! — Le maître est en prière ;
 Ses douze lieutenants, quelques pas en arrière,
 L'observent présentant un instant solennel !
 Soudain JÉSUS se lève, et d'une voix sonore
 Qui fait vibrer leurs sens sous un frisson du ciel
 Il demande oublieux de toute métaphore :
 « Or, que dit-on du Fils de l'homme en Israël ? »

(1) Nous publions intégralement le magnifique poème composé par le P. Tamisier S. J. au lendemain de l'élection de Pie X. Le *Messageur Canadien* de septembre en contient la majeure partie. R.É.D.